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Protokollführer/in  

 

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste 

Regina Zimmermann Kurt-Georg Clobes 

Kerstin Wagner Waldtraud Berndt  

Sven Berger   

Christian Clobes  

Lena Heilmann  

Jonas Ludwig  

Jan-Niklas Fischer  

  

  

 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Mitteilung der Ortsvorsteherin 

3a. Dorfbeleuchtung 

3b.  Kaufanfrage Verkehrsfläche „Auf der Rinne“ 

4.    Frühjahrs- Dorfputz und Planung  

5.    Planung  

 

 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Ortsvorsteherin begrüßte, unter Berücksichtigung der Hygiene- und Abstandsregeln, die 
Ortsbeiratsmitglieder sowie die anwesenden Gäste zur Ortsbeiratssitzung. Der Ortsbeirat war 
vollzählig erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt werden. Zu Form und 
Frist der Einladung gab es keine Einwände. Auch zur einem weiteren Tagespunkt liegt kein 
Einwand vor. Der Tagespunkt 3b wird mit auf die Tagesliste aufgenommen.  
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA am 07.03.2022 veröffentlicht; die vollständige 
Tagesordnung wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
  
 
 
 
 



 
 
 
 
2. Mitteilung der Ortsvorsteherin  
 
Regina Zimmermann gibt bekannt das eine Volkszählung stattfindet. Wer Interesse hat, kann 
sich per Mail oder per Anruf dort anmelden. Begonnen wird am 05.05.2022. Weitere Infos 
werden in den Infokasten gehangen.  
 
Die arbeiten bzgl. Internet am Jungend und Freizeitheim sind abgeschlossen.  
 
Das Parkverbot Schild am Ried 8 wurde wie besprochen versetzt. Der alte Rohrpfosten bleibt 
aber erstmal weiter dort stehen.  
 
 
 
Am 28.02.2022 hatte sich Regina Zimmermann mit Karl-Heinz Ludwig an dem Gewächshaus 
der Familie Hufmann getroffen. Herr Hufmann hatte mehrfach sein Wasseranhänger auf 
abhängigen Gemeindegrund geparkt, wodurch der gewachsene Boden stellenweise 
wegbrach. Herr Hufmann versicherte der Ortsvorsteherin, dass der Rasen Weg (Im Eulensee) 
und der abschüssige Hang wiederhergerichtet wird.  
Des Weiteren möchte die Ortsvorstehrin beantragen, dass der Graben und das 
Entwässerungsrohr Richtung Feuerlöschteich frei geschachtet wird.  
 
Am 28.02.2022 lud Lena Heilmann zum Dorfrundgang ein. Grund für die Einladung war, 

dass sie drauf aufmerksam machen wollte, dass einige Dorflampen unnötig eingeschaltet 

sind. Auch die Brenndauer der Halbnacht-Lampen könne man herabsenken, so die Meinung 

von Lena Heilmann.  

Am 01.03.2022 nahm die Ortsvorsteherin den Kontakt zur NVV auf und bemängelte, dass 

die Bänke mal wieder einen neuen anstrichen benötigen und die Dachrinne des 

Bushäuschens defekt ist. Weiter fragte sie an, ob es möglich sei an die Infotafel eine 

Zeitschaltuhr für die Beleuchtung zu installieren.   

 

 

 

 

 

 

 

Anfang März trafen sich die Ortsvorsteher/in der Gemeinde auf einem Infoabend. Thema des 

Abends war „50 Jahre Alheim“ und die Partnerschaft mit Pulle/Zandhoven. Zu dem Fest ist 

gewünscht das jeder Ort was vorstellt. Vereine können zur Unterhaltung was 

vortragen/vorstellen. Hier ist seitens des Ortsbeirat geplant, am 23.03.22 die 

Kinderfeuerwehr, Solawi (Fam. Hufmann) den Kirchof und alle ansässigen Vereine zu 

fragen.  

In Bezug auf die Verpflegung schlägt der Ortsbeirat vor, während der Veranstaltung das 

Catering in externe Hände abzugeben bspw. an Partyservice Hafermas oder Witwe Bolte. 

 

 

 

 



 

3a. Dorfbeleuchtung  

Am 28.02.22 lud Lena Heilman zum Dorfrundgang ein. Ziel des Rundgangs war es, zu 

schauen welche Straßenlampen im Dorf komplett ausgeschaltet werden können. Weiter 

regte sie dazu an, dass Brenndauer der Halbnacht-Lampen minimiert wird.  

 

Der Ortsbeirat stimmte über die Brenndauer der Halbnacht-Straßenbeleuchtung ab. 

Stimmenzahl insg. 23:30Uhr  00:00Uhr Enthaltung 

7 1 4 2 

 

 

Der Ortsbeirat möchte bei der Gemeinde anfragen, ob ab 01.05.2022 die Brenndauer der 

Halbnacht-Dorfbeleuchtung von 01:06Uhr auf 00:00Uhr umgestellt werden kann. Des 

Weiteren stimmt der Ortsbeirat ab, ob die Straßenbeleuchtung gegenüber der 

Licheröderstraße 2 und im Unteren Erlenbach 2 komplett abgeschaltet werden.  

 

Stimmenzahl insg. Ja Nein Enthaltung 

7 7 0 0 

 

 

 

3b. Kaufanfrage Verkehrsfläche „Auf der Rinne 1“ 

Christian Hangen fragt schriftlich an, ob er den Grünstreifen zwischen seinem Grundstück 

„Auf der Rinne 1“ und der Straße kaufen kann. Der Grünstreifen ist laut Bauamt als 

Verkehrsfläche ausgewiesen. Siehe Anhang Protokoll. Der Ortsbeirat stimmt ab.  

Stimmenzahl insg. Verkauf Verpachtung Ablehnung  

7 3 4 0 

 

Sollte es zur Verpachtung kommen, wünscht der Ortsbeirat, dass Herrn Hangen freigestellt 

wird, wie er die Fläche gestalten möchte (Pflastersteine, Schotter oder Rasenfläche etc.).  

 

 

 

4. Frühjahrs- Dorfputz Termin und Planung  

Der Frühjahrs-Dorfputz soll am 02.04.22 um 09:30 stattfinden. Regina Zimmermann geht 

beim Kirchenvorplatz mit dazu. Lena Heilmann erklärt sich bereit, bei den Arbeiten am 

Tummelplatz mit bei zu gehen. Sven Berger und Jan-Niklas Fischer werden die Fundamente 

für das Insektenhotel am Jungen und Freizeitheim setzen. Arbeiten am Friedhof sollen 

ebenfalls vorgenommen werden. Kerstin Wagner und Regina Zimmermann kümmern sich 

um die Verpflegung.  

 

 

 

 



 

5. Verschiedenes  

Am Ehrenmal soll wieder Rasen gesät werden. Regina und Roland Zimmermann haben mit 

dem Bauhof vereinbart, dass die zu bepflanzenden Flächen mit Mutterboden aufgefüllt 

werden. Rasensamen werden ebenfalls bereitgestellt.  

 

Die Schubkarrenräder der fahrbaren Bänke am Jungen und Freizeitheim müssen erneuert 

werden. Regina Zimmermann möchte sich um neue Vollgummiräder kümmern. Lena 

Heilmann möchte die Eltern der dort spielenden Kinder fragen, ob sie die Bänke abschleifen 

und mit einer Holzlasur streichen.  

 

 

 

 

 

 

 
gez. Jan-Niklas Fischer   gez. Regina Zimmermann 
Schriftführer/in    Ortsvorsteher/in 
 
 
 
 
 
 

 


